

ACTIONS DE GRACES
AU
VENERABLE PERE EYMARD

En rapportant les guérisons suivantes, attribuées par ceux qui les ont obtenues à l'intercession du Vénéral P. Eymard, nous n'entendons nullement prévenir le jugement de la sainte Eglise, ni nous prononcer sur le caractère surnaturel de ces faits.



St-Barnabé, Nord. 2 i Jan. 13.

Au mois de septembre dernier je fus prise d'un violent mal d'oreilles; ce mal durait déjà depuis longtemps; pendant une certaine période, j'étais devenue par suite de ce mal affreux presque complètement sourde; je craignais la surdité complète. Je soumis le cas à mon médecin qui me fit essayer plusieurs remèdes mais sans succès; à la fin, presque découragée, l'idée me vint de me recommander à l'intercession du Vén. Père Eymard promettant de faire publier ce fait dans le Messager du T. S. Sacrement si j'obtenais ma guérison. A compter de ce jour, je commençai à prendre un mieux sensible et en peu de temps j'étais guérie. Je m'acquitte avec reconnaissance de ma promesse et je remercie le P. Eymard pour sa puissante intercession.

Une Abonnée.

St-Simon, 2 janvier 1913.

Veuillez s'il vous plaît publier dans votre Messager la guérison subite d'un mal d'yeux. Mon mari, en travaillant le fer, reçut une parcelle d'acier dans l'œil gauche. Après deux jours de souffrances atroces, je lui proposai de faire une neuvaine en l'honneur du Vén. Père